## La véloroute, priorité de la 3CFG

Jeudi 19 janvier, Albert Février, président de la communauté de communes canaux et forêts en Gâtinais (3CFG) présentait ses voeux aux élus des 38 communes qui la composent.

Il a. dans son discours fait le bilan de l'année 2022 détaillant les investissements qui représentent 4.600.000 € pour des projets d'équipements (3.800.000 €), le versement de fonds de concours aux communes, les aides aux entreprises.... Il a ensuite donné quelques chiffres sur le fonctionnement des divers secteurs que la 3CFG gère comme la culture, le tourisme précisant qu'en 2023, une priorité sera donnée sur la poursuite du travail sur les voies douces notamment le développement de la VéloRoute, le balisage des sentiers de randonnée ou la campagne de notoriété dans le métro parisien.

Des opérations programmées d'amélioration de l'habitat avec 3.500.000 € pour la rénovation de



Albert Février, président de la 3CFG a adressé ses voeux.

135 logements, le lancement d'une opération programmée d'amélioration de l'habitat (OPAH) dont l'étude pré-opérationnelle a permis de fixer des objectifs ambitieux. 2023, sera également l'année de l'approbation du PLUIH qui devrait être approuvé en avril prochain.

En 2023 un audit va être lancé sur les 28 bâtiments dont la communauté à la charge afin de définir un plan prévisionnel d'investissement sur plusieurs années.

## Moins d'énergie

Le programme de la voirie devrait bénéficier d'une enveloppe budgétaire d'environ 1.360.000 €. L'énergie consommée devrait être réduite de 50% grâce à la rénovation de l'éclairage public.

Dans son bilan, Albert Février a donné beaucoup d'éléments chiffrés comme sur la gestion de l'Arboretum avec 4.635 visiteurs auxquels se rajoutent les vi-

sites guidées de l'association EcoloKaterre (+ 1.485) et le Noël de l'association Lac (+ 2.500). Les trois maisons France services totalisent 4.971 demandes sans oublier la santé, les transports scolaires, les ALSH avec l'accueil de 2.039 enfants, le relais petite enfance (505 places d'accueil), la halte-garderie, la jeunesse avec le service des Loisirs et d'Animations Communautaire qui propose des activités et une nouvelle ouverture d'un espace jeunes à Nogent. Ouatre éducateurs interviennent dans les écoles pour 1.665 élèves et organisent des manifestations sportives.

Albert Février a ensuite procédé à la remise de deux médailles d'argent pour 20 ans au service des collectivités territoriales à Nathalie Courillon, directrice générale adjoint des services en charge du pôle technique et des autorisations des droits du sol et à Yves Moschetti, chargé de l'éclai-

rage public.